



5病棟の生活のひとコマ 72

あたたかく過ごしやすい春もいつの間にか過ぎ去り、連日暑い日が続いていますね。今年の夏も非常に暑くなるようなので、こまめに水分補給をして体調を崩さないようにしてください。

さて今回は、まずはじめに5病棟で毎月行っている行事「お誕生日会」を紹介します。プレイルームにお誕生日を迎えた患者さんと一緒にお祝いしてくれる患者さん、スタッフが集合し、いざお誕生日会スタート！はじめに、お誕生者の方の紹介をしていきます。紹介とともに記念撮影を行いますが、カメラを向けると嬉しそうな笑顔を見せる方や緊張気味な表情をされる方など、皆さんさまざまなリアクションをされていました。その後、ハッピーバースデーを歌ったり、曲に合わせてダンスを踊ったりして会場全体は大盛り上がり。そして、皆さんお待ちかねのケーキタイム！栄養管理室が用意してくださった素敵なケーキに皆さん夢中のご様子。



患者さん方が嬉しそうな表情を浮かべる瞬間は、私たちスタッフにとっても癒しの時間です。毎月のお誕生日会は5病棟の患者さんとスタッフにとって大きな楽しみのひとつとなっています。

雨やくもりが続いていた6月のとある日。久しぶりに雲がほぼ見当たらないくらい晴れた日があったので、中庭へお散歩に出かけ



ました。気持ちのいい陽気に患者さんも皆さん嬉しそうな様子でした。花壇に咲く色とりどりの綺麗な花を見たり、外から病室の窓をのぞいて手をふってみたり、患者さんの楽しそうな姿がみられました。普段の生活のほとんどを室内で過ごされる患者さんにとって、とても良い気分転換になったのではないのでしょうか。これからも5病棟では、患者さんに喜んでいただける療育活動をいろいろ行っていききたいと思います。

(児童指導員 森 日奈子)

2病棟

の子どもたちの生活のひとコマ

夏を代表するお花と言えば、向日葵ですね。そこで4月下旬、2病棟に入院する子どもたちとスタッフとで運営する



“にじいろガーデン”に、昨年収穫した向日葵の種を蒔きました。只今、生長真っ最中の向日葵は、太陽の日差しを浴びながらグングンと背を伸ばし、花芽も付いてきました。

ビタミンカラーに輝く大輪の向日葵が咲くように、これからも愛情たっぷり、水やりたっぷりと、日頃のメンテナンスを子どもたちと続けていこうと話しています。

そして先日、一足早く2病棟の子どもたちが春夏秋冬の作品を製作して展示する“2病棟スマイル☺️フラワー展”に、紙皿や折り紙など身近な材料を使って作った向日葵が見事に咲きました。子どもた

ちが表現した向日葵からは、元気や希望、笑顔のPowerがもらえます。売店近くの渡り廊下手前の出窓のところに展示してありますので、ぜひご覧ください。

生命力あふれるこの向日葵のように、私たちみな自分なりのペースで遅く成長を遂げていけると良いですね。

(保育士 伊藤 真衣)

